



Bodegón de productos cooperativos

Durante los días 27 y 28 de marzo, el hall principal del Palau de Congressos de Palma acogió uno de los espacios más representativos del IX Congreso de Cooperativas Agro-alimentarias de España: el bodegón de productos cooperativos, una cuidada exposición que puso en valor la calidad, el origen y compromiso del modelo cooperativo agroalimentario.

El bodegón reunió una amplia **muestra de alimentos y bebidas** elaborados por **cooperativas adheridas a la marca 'Producto Cooperativo'**, símbolo del sabor auténtico del campo. Distribuidos en un montaje visualmente atractivo sobre cajas de madera, sacos y cestas artesanales, los productos reflejaban la riqueza del sector: vinos, aceites de oliva virgen extra, frutas frescas, hortalizas, quesos, leche, miel, frutos secos, conservas vegetales, productos cárnicos y elaborados.

En esta muestra también estuvieron presentes los productos de cooperativas agroalimentarias de las **Islas Baleares**, como anfitriones en este Congreso, que aportaron con orgullo lo mejor de su producción local, demostrando el arraigo, la tradición y el dinamismo del cooperativismo balear.

Cada uno de estos productos encarna el trabajo colectivo de miles de personas que, a través de sus cooperativas, impulsan un modelo económico basado en la sostenibilidad, la equidad y el arraigo al territorio. El bodegón no solo ofrecía una experiencia visual y simbólica, sino también un mensaje potente: **consumir productos cooperativos es apostar por calidad, cercanía y futuro rural.**



Donación a la Asociación Zaqueo

Como ha ocurrido en anteriores congresos, nuestra organización ha querido dar un paso más en su compromiso con la solidaridad y el desarrollo social, realizando una donación muy especial. Todos los productos que conformaban el bodegón de productos elaborados por cooperativas agroalimentarias de todo el país han sido donados a la Asociación Zaqueo, entidad social de referencia en Palma que trabaja con personas en situación de vulnerabilidad.

La entrega de los productos se ha realizado con el objetivo de apoyar el trabajo diario de la Asociación Zaqueo, que ofrece alimentos y atención básica a personas sin hogar y familias con escasos recursos. Esta acción

refuerza el compromiso del movimiento cooperativo no solo con el medio rural y la sostenibilidad alimentaria, sino también con la cohesión social y la ayuda a los más desfavorecidos.

Desde Cooperativas Agro-alimentarias de España queremos agradecer profundamente la labor que desarrolla Zaqueo y nos enorgullece que los productos cooperativos —fruto del esfuerzo de miles de agricultores y ganaderos— ayuden a otras personas.

Este gesto solidario refleja los valores que sustentan al cooperativismo agroalimentario: compromiso, responsabilidad social y cooperación.



Catalina Cunill, presidenta de la Asociación Zaqueo, acompañada Margalida Roca, voluntaria, recibieron los productos del bodegón del IX Congreso, de manos de Ángel Villafranca y Jerónima Bonafé.

Ahora sí, a la **última** →



Anticipa la PAC¹
y digitaliza tu negocio Agro
llevándote la suscripción al
Cuaderno de Campo Digital².



Descubre más en
bancosantander.es

Es el momento

1. Operación sujeta a previa aprobación por parte del banco. Consulta condiciones en tu oficina o en [bancosantander.es](https://www.bancosantander.es).
2. Oferta válida hasta el 31.12.2025, una suscripción por cada NIF/CIF y por anticipar un mínimo de 2.500€. Suscripción válida hasta el 31.12.2025. Rendimiento de capital mobiliario sujeto a ingreso a cuenta (el coste del ingreso a cuenta es asumido por la entidad y no se le repercute al cliente).